

# Lapas Tembilahan Ikuti Upacara Hari Bela Negara Ke-74 dan Kesiapan Nataru Kemenkumham RI Secara Virtual

**NANDA PRAYOGA - [TEMBILAHAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://TEMBILAHAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Dec 19, 2022 - 10:07



*Kalapas Tembilahan Hari Winarca dan Jajaran dalam Upacara Hari Bela Negara ke-74 Tahun 2022, Senin (19/12/2022).*

Tembilahan – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan mengikuti Upacara Hari Bela Negara ke-74 Tahun 2022 dan Kesiapan Natal dan Tahun

Baru Tahun 2022/2023 secara virtual, Senin (19/12/2022). Bertempat di Aula Dr. Sahardjo, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca beserta seluruh Pejabat Eselon IV (Empat) dan V (Lima) dan Jabatan Fungsional Umum (JFU) serta Jabatan Fungsional Tertentu (JFT) mengikuti jalannya upacara dan kesiapan Nataru dengan seksama.

“Seluruh Warga Negara harus memiliki semangat, kesadaran dan kemampuan Bela Negara. Kita harus mempunyai daya tangkal dan ketangguhan dalam menghadapi situasi yang semakin berkembang pesat dan kompleks disegala bidang,” ucap Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum dan HAM RI Komjen. Pol. Andap Budhi Revianto membacakan sambutan Presiden RI Joko Widodo.

Upacara yang berpusat di Lapangan Upacara Kemenkumham, Jakarta ini dihadiri secara langsung oleh Pimpinan Tinggi Madya Utama, Staff Ahli Menteri, Staff Khusus Menteri, Pejabat Fungsional Utama hingga seluruh ASN Unit Utama. Sementara itu seluruh jajaran Kemenkumham RI seluruh Indonesia mengikuti secara virtual melalui aplikasi Zoom.

“Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-74 Tahun 2022 ini, saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama menunaikan tugas dan tanggungjawab sesuai dengan peran dan profesi kita masing-masing, untuk ikut serta dalam Bela Negara,” tambah Andap.

Kegiatan dilanjutkan dengan langkah-langkah yang akan dilaksanakan dalam menghadapi periode Natal dan Tahun Baru 2022/2023. Komjem. Pol. Andap Budhi menegaskan kepada seluruh jajaran Kemenkumham RI untuk meningkatkan kewaspadaan dan tetap memberikan pelayanan terbaik kepada Masyarakat.